



Greg Lever

52 tahun, Warga Negara Australia, meraih gelar Bachelor of Commerce- Accountancy dari Central Queensland University, Brisbane. Beliau memiliki pengalaman yang luas dan beragam bersama dengan Iron Mountain sejak tahun 1992. Saat ini beliau memimpin Wilayah Australia dan Selandia Baru sebagai Managing Director. Pada tanggal 1 Mei 2021, beliau akan memulai memperluas peran barunya sebagai Senior Vice Presiden dan General Manajer, Asia Pasifik.



Richard Johnstone

54 tahun, Warga Negara Australia, beliau seorang CPA dan memiliki gelar Bachelor of Economics in Accounting dari Macquarie University. Bergabung dengan Iron Mountain pada Maret 2018 dan menjabat sebagai Chief Financial Officer untuk wilayah Asia Pasifik. Sebelum bergabung dengan Iron Mountain, Richard memiliki pengalaman di beberapa perusahaan solusi teknologi dan imaging termasuk LX Group, Imagetec Solutions, Microsoft, Great Plains Software dan Fuji Xerox. Di perusahaan-perusahaan tersebut, beliau telah menjalankan berbagai peran dalam bisnis leadership dan senior eksekutif, juga menjabat sebagai Direktur di beberapa perusahaan.



Patricia Marina Sugondo

54 tahun, Warga Negara Indonesia, meraih gelar Sarjana Akuntansi dari Universitas Katolik Atmajaya, Jakarta pada tahun 1990 dan merupakan Akuntan Publik Indonesia yang diperoleh pada tahun 2000. Memiliki lebih dari 25 tahun pengalaman di bidang Akuntansi, Keuangan, dan Auditing termasuk pengalaman kerja di Assurance & Business Advisory Services dengan PricewaterhouseCoopers selama 12 tahun dari tahun 1990–2002. Saat ini menjabat sebagai Independent Business Consultant di PT GNV Solution sejak tahun 2008. Beliau juga merupakan anggota Komite Audit di PT Wahana Ottomitra Multiartha Tbk, PT Sarana Menara Nusantara Tbk, PT Surya Citra Media Tbk dan PT Sarana Meditama Metropolitan Tbk. Ia juga memegang Sertifikasi dalam Praktik Komite Audit (CACP) dan anggota Ikatan Komite Audit Indonesia (IKAI).



Dan Alperin

Warga Negara Amerika Serikat, meraih gelar MBA dari Suffolk University - Sawyer Business School dan Bachelor in Science (Business Administration) dari University of Massachusetts Lowell. Bergabung dengan Iron Mountain pada Oktober 2004. Beliau telah memegang beberapa posisi kepemimpinan P&L termasuk Operasional General Manager di California Utara. Sebelum pindah ke Asia, beliau memimpin Operasional West Coast Iron Mountain. Dan saat ini mengelola wilayah Asia Tenggara yang terdiri dari Singapura, Malaysia, Thailand dan Indonesia, sebagai Wakil Presiden dan General Manager.



Bathmanathan Ponushamy

49 tahun, Warga Negara Malaysia, meraih gelar Sarjana Ekonomi dari Universitas Malaya, Kuala Lumpur.

Bergabung dengan Iron Mountain sejak Mei 2016 sebagai bagian dari akuisisi global Recall. Beliau telah berkecimpung dalam bisnis ini selama 25 tahun dan memegang posisi jabatan sebagai Direktur Operasional Regional Asia dan General Manager Iron Mountain Malaysia dan Account Manajemen. Beliau saat ini adalah Direktur Operasional Regional Wilayah Asia Tenggara mencakup Singapura, Malaysia, Thailand dan Indonesia.



Sandeep Potdar

50 tahun, Warga Negara India, beliau memiliki Chartered Accountant dan Magister in Commerce dari University of Mumbai. Bergabung dengan Iron Mountain sejak Agustus 2017 sebagai Chief Financial Officer India dan pada November 2019 memperluas tanggung jawabnya sebagai Chief Financial Officer India dan Asia Tenggara. Sandeep telah bekerja lebih dari 25 tahun di beberapa perusahaan multi-nasional seperti Procter & Gamble, Diageo, CHEP (Brambles) dan Diebold. Beliau bekerja di emerging market di kawasan Asia Pasifik - India, Jepang, Filipina, Thailand, dan Singapura. Dia mengelola bisnis dalam model bisnis B2B dan B2C di berbagai industri. Beliau memiliki Chartered Accountant dan Magister in Commerce dari University of Mumbai.